

# L'ÉVANGILE ÉTERNEL

G. VUILLEUMIER  
Prenschatorweg 11  
Genève (Suisse)

## Et l'accomplissement des prophéties sur la venue du Sauveur

Voici, je viens bientôt; tiens ferme ce que tu as, afin que personne ne t'enlève ta couronne. Rév. de Jésus-Christ, III, 11.

Vol. I.

GRANDSON, canton de Vaud (Suisse), JUN 1866.

N° 1.

M.-B. CZECHOWSKI, ÉDITEUR

« Le Seigneur l'Éternel ne fera aucune chose qu'il n'ait révélé son secret aux prophètes, ses serviteurs » : Amos III, 7; Genèse XVIII, 17.

Puisque l'Éternel notre Dieu nous déclare très-positivement qu'il ne fera aucune chose qu'il n'ait révélé son secret à ses serviteurs, prions-le donc qu'il nous accorde ce doux privilège d'être au nombre de ses bienheureux enfants qui, étant éclairés par les études spéciales de la Bible, sa parole divine, et guidés par le Saint-Esprit, cette promesse sur nous puisse être accomplie, de n'avoir pas besoin d'enseigner notre prochain, ni notre frère en disant : « Connais le Seigneur, parce qu'ils me connaîtront tous, depuis le plus petit jusqu'au plus grand d'entre eux » : Hébr. VIII, 10-11; X, 16. — C'est une chose fâcheuse que, malgré tous les efforts de la grande réforme depuis trois siècles, que les enfants de Dieu s'efforcent de combattre les ténèbres de Satan, nous sommes obligés d'entendre parmi toutes les tribus, langues et nations qui confessent Jésus-Christ, s'élever encore des questions concernant les prophéties, la révélation (Apocalypse) de Jésus-Christ, et des divisions sur l'interprétation des mystères de Dieu, qui n'ont pourtant qu'une seule signification. Nous croyons fermement que les desseins de notre Père céleste sont que son peuple comprenne sa parole; car il nous déclare par la bouche de son serviteur le prophète Esaïe XLIII, 12 : « C'est moi qui ai prédit ce qui doit arriver; c'est moi qui vous ai délivrés et qui vous ai fait entendre l'avenir. » Et un autre de ses ambassadeurs de la tribu de Benjamin nous dit qu'il est un « dispensateur des mystères de Dieu » : 1. Cor. IV, 1. Et le Seigneur lui-même nous a dit :

« que le Père a caché ses mystères aux sages et qu'il les a révélés aux petits enfants » : Matth. XI, 25; Luc X, 21; Esaïe XXIX, 11-14; 1. Cor. I, 19; III, 19; Job V, 12, etc.

Dans la Révélation I, 1, il nous est dit positivement que Dieu a découvert à ses serviteurs les choses qui doivent arriver bientôt. — Au troisième verset il nous dit : qu'il est bienheureux celui qui lit et ceux qui écoutent les paroles de cette prophétie et qui gardent les choses qui y sont écrites.

Nous ne pouvons donc pas nous accorder avec ceux qui se disent eux-mêmes ambassadeurs de Christ, et qui soutiennent que les prophéties de Dieu ne peuvent pas être comprises. (?) Comme par exemple saint Jérôme qui dit dans son fameux commentaire que « autant il y a de mots dans la Révélation de Jésus-Christ, autant il y a de mystères et de sacrements, et que personne ne peut les comprendre! » — Certes, il y a une grande différence entre un homme qui dit sincèrement et honnêtement qu'il n'a jamais étudié cette partie des prophéties, et que pour cette raison il ne la comprend pas; et un autre qui dit qu'elle ne peut pas être comprise; il faut nécessairement que ce dernier soit infidèle dans ses principes, non parce qu'il rejette toute la révélation, mais parce qu'il nie une partie de la Bible, qui est une révélation. — Nous prions donc l'Éternel notre Dieu qu'il daigne répandre abondamment son Esprit saint sur les lecteurs de cette petite feuille, qu'ils puissent être bénis en la lisant, et qu'ils aient ce témoignage dans leurs cœurs qu'ils sont ses serviteurs, et qu'ils se donnent la peine de rechercher dans les saintes Ecritures, en comparant une portion avec l'autre et priant ardemment pour être guidés

par le même esprit qui a inspiré ces premiers hommes saints qui l'ont écrite.

### Une grande vision,

que notre Père céleste a révélée à Daniel le prophète, est accomplie à la lettre dans notre génération présente, et pour cette raison, il faut que nous soyons bien prudents pour n'être point trouvés dans une position malheureuse comme les infidèles dans le temps de Noé, ou les vierges folles de la parabole de notre Seigneur Jésus-Christ. Matth. XXV, 11-12. — Nous lisons dans le chapitre II de Daniel, verset 31, l'explication du songe qui troubla tant le roi Nébucadnetsar. Et Daniel dit de la part de Dieu :

« Tu contemplais, ô roi! et voici une grande statue, et cette grande statue, dont la splendeur était excellente, était debout devant toi et elle était terrible à voir.

32. « La tête de cette statue était d'un or très-fin, sa poitrine et ses bras étaient d'argent, son ventre et ses hanches étaient d'airain.

33. « Ses jambes étaient de fer, et ses pieds étaient en partie de fer et en partie de terre.

34. « Tu contemplais cela, jusqu'à ce qu'une pierre fût coupée sans mains, laquelle frappa la statue en ses pieds de fer et de terre et les brisa.

35. « Alors furent brisés ensemble le fer, la terre, l'airain, l'argent et l'or, et ils devinrent comme la paille de l'aire d'été, que le vent transporte ça et là; et il ne fut plus trouvé aucuns lieux pour eux; mais cette pierre qui avait frappé la sta-

tue devint une grande montagne et remplit toute la terre.

36. « C'est là le songe; nous dirons maintenant son interprétation en la présence du roi. »

### Le royaume de Babylone

ou

#### La première monarchie universelle (677).

37. « Toi, ô roi! qui es le roi des rois; parce que le Dieu des cieux t'a donné le royaume, la puissance, la force et la gloire.

38. « Et qu'en quelque lieu qu'habitent les enfants des hommes, les bêtes des champs, et les oiseaux des cieux, il les a donnés en ta main et t'a fait dominer sur eux tous; tu es la tête d'or. »

*Chronologie de cet empire, selon Rollin.*

Nébuchadnetsar commença à régner avant Jésus-Christ. 605

Le premier songe de Nébuchadnetsar expliqué par Daniel. 605

Nébuchadnetsar ruina Jérusalem et emmena Sédécias captif à Babylone avec les yeux crevés. 2 Rois XXV, 7. 588

Second songe de Nébuchadnetsar expliqué par Daniel. Dan. IV, 20-27. 570

Nébuchadnetsar réduit à la condition des bêtes pendant 7 ans, après lesquels il régna encore un an. Comparez Daniel IV, 32-37 avec VII, 4. 569

Evil Merodach son fils lui succéda. 561

Nériglissor régna après lui 4 ans. 559

Laborosoachod lui succéda et régna 9 mois. 555

Lubynit ou Labonadius régna 17 ans et il périt à la prise de Babylone. La mort de ce prince mit fin à l'empire babylonien. La première monarchie régna 139 ans et fut renversée selon la parole de l'Éternel. Ezéc. XXI, 32; le premier renversement a eu lieu avant Jésus-Christ. 538

#### La seconde monarchie universelle des Mèdes et des Perses.

39. « Mais après toi, il s'élèvera un autre royaume moindre que le tien. »

« Après la mort de Cyaxare et de Cambyse, Cyrus, qui succéda aux états de l'un et de

l'autre, réunit l'empire des Mèdes, celui des Babyloniens et celui des Perses; et de ces trois il en forma un. » Comparez avec Daniel VII, 5. Cet empire a duré 207 ans. Cyrus. « La première année donc de Cyrus, roi de Perse, afin que la parole de l'Éternel fût accomplie (voyez Jér. XXV, 12; XXIX, 10; et Esaïe XLIV, 28), il donna la liberté aux Juifs de s'en retourner en Judée et de rebâtir la maison ou le temple de Dieu (voyez Daniel IX, 24-25.)

« Cyrus régna seul 7 ans, et 30, si on les commence au temps qu'il sortit de Perse à la tête d'une armée pour aller secourir Cyaxare. »

Cambyse régna 8 ans.

Smerdis le mage régna 7 mois.

Darius I, fils d'Hystaspe régna 36 »

Xercès son fils régna 21 »

Artaxercès I, surnommé Longue-main, 41 »

Darius II, Nothus 49 »

Arsace, surnommé D'Artaxercès

Mnemon, 46 »

Ochus, son fils, lui succéda et régna 21 »

Arses régna 2 »

Darius III Codoman régna 4 »

Sa mort mit fin à l'empire universel des Mèdes et des Perses, qui avait duré 207 ans et fut renversé par Alexandre (voyez Daniel VII, 6; VIII, 5-7, 20-21).

#### La troisième monarchie universelle des Grecs.

« Et ensuite un autre troisième royaume qui sera d'airain, lequel dominera sur toute la terre. »

Alexandre-le-Grand régna 7 ans.

Sa grande puissance fut brisée et son empire partagé vers les quatre vents des cieux (voyez Dan. XI, 2-4). Ptolémée se rendit maître de Jérusalem et d'Égypte et il devint puissant par l'addition de Chypre, la Phénicie, Carie, Cyrène et plusieurs îles et des villes.

Séleucus Nicator, devenu roi du Nord, de Babylone et des provinces voisines.

Lysimaque, roi de Thrace, Bithynie et Macédoine.

Cassandre s'empara d'Athènes et la Grèce occidentale de laquelle est sortie l'empire romain païen.

40. « Puis il y aura un quatrième royaume,

fort comme du fer, parce que le fer brise et met en pièces toutes choses; car, comme le fer met en pièces toutes ces choses, ainsi il brisera et mettra tout en pièces. »

#### La quatrième monarchie universelle romaine païenne.

Après la fameuse guerre d'Actium; Octavius, devenu empereur, surnommé César-Auguste, saint Luc nous informe (Luc II, 4) qu'il donna l'ordre « que tout le monde fût enregistré. » — Et notre Seigneur Jésus-Christ naquit en ce temps-là, à Bethléhem; l'empire romain fut divisé en dix royaumes entre les années 336 et 483 de l'ère chrétienne.

1° Les Huns, en Hongrie;

2° Les Ostrogoths, en Mysie;

3° Les Visigoths, en Pannonie;

4° Les Gaules, en France;

5° Les Vandales, en Afrique;

6° Les Suèves et Alains, en Gascogne et en Espagne;

7° Les Bourguignons, en Bourgogne;

8° Les Hérules, en Italie;

9° Les Anglo-Saxons, en Angleterre.

10° Les Lombards, dans la Haute-Italie.

Ainsi nous avons les dix royaumes qui sont représentés par les dix orteils de la statue de Nébuchadnetsar. — Lisons la parole de Dieu, et nous verrons ce qu'elle nous dira concernant ces dix royaumes.

41. « Et quant à ce que tu as vu que les pieds et les orteils étaient en partie de terre de potier, et en partie de fer, c'est que le royaume sera divisé: et il y aura en lui de la force du fer, selon que tu as vu le fer mêlé avec la terre de potier.

42. « Et ce que les orteils des pieds étaient en partie de fer et en partie de terre, ce que ce royaume sera en partie fort et en partie frêle.

43. « Mais ce que tu as vu le fer mêlé avec la terre de potier, c'est qu'ils se mêleront par semence humaine; mais ils ne se joindront point l'un avec l'autre, ainsi que le fer ne peut point se mêler avec la terre.

44. « Et au temps de ces rois, le Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais dissipé, et ce royaume ne sera

point laissé à un autre peuple, mais il brisera et consumera *tous ces royaumes* et il sera établi éternellement. »

Maintenant nous demandons : Dans quelle période de la prophétie nous trouvons-nous? Sommes-nous dans le royaume de Babylone? — Non. Il y a longtemps que ce royaume est passé. Sommes-nous dans l'empire des Mèdes et des Perses? — Il y a longtemps aussi que ce royaume fut nommé avec les choses passées. Sommes-nous dans le royaume des Grecs? — Ce royaume, comme tous les autres, fut nommé et fini il y a plus de deux mille ans. Sommes-nous dans l'empire romain, ou dans les « jambes de fer »? — Non. Car il y a longtemps que cet empire est tombé. — Où sommes-nous donc? — Réponse. — Parmi les pieds et les orteils. Où est-ce que la pierre frappe la statue? Réponse. — « En ses pieds. » Où sommes-nous maintenant? — Dans les pieds. Qu'est-ce qui a lieu lorsque la pierre frappe la statue? — Elle est brisée et elle devient comme la paille de l'aire d'été, et le vent l'emporte, de sorte qu'il n'est plus trouvé aucun lieu pour elle. Les royaumes de ce monde sont premièrement détruits, alors le Dieu des cieux suscite le *cinquième royaume universel*, « qui ne sera jamais dissipé ».

### Le royaume de Christ.

Il y a deux vues générales adoptées à l'égard du cinquième royaume universel. Une de ces vues est que ce royaume est le royaume de la grâce, lequel doit s'agrandir jusqu'à ce qu'il remplisse la terre; jusqu'à ce que tout le monde soit converti à Dieu. Mais comme ces vues sentent trop le judaïsme chinois, nous objectons à cette vue, et nous demandons : Dieu n'avait-il pas un royaume de la grâce avant la première venue du Christ? S'il n'avait pas un tel royaume, alors Enoc, Noé, Loï, Abraham, Isaac, Jacob, Moïse et tous les prophètes sont péris sans espérance, car certainement nul homme ne peut être sauvé sans la grâce. De plus, les Ecritures saintes nous enseignent que, dans les derniers jours, la plupart des hommes vivront si loin de Dieu, qu'ils devront être détruits à la seconde venue de Jésus-Christ, et nous y sommes témoins de cette infidélité qui règne parmi le monde et qui augmente chaque jour.

L'autre vue est la vue de la Bible, et elle est exprimée comme suit :

« Tu contemplais cela jusqu'à ce qu'une pierre fût coupée sans mains, laquelle frappa la statue en ses pieds de fer et de terre et les brisa. Alors furent brisés ensemble le fer, la terre, l'airain, l'argent et l'or, et ils devinrent comme la paille de l'aire d'été, que le vent transporte çà et là, et il ne fut plus trouvé aucun lieu pour eux; mais cette pierre qui avait frappé la statue devient une grande montagne et remplit toute la terre. » (Daniel II, 34-35.)

Notez donc bien les événements qui sont mentionnés dans ce passage. La pierre brise la statue, laquelle était terrible à voir, et elle devient comme la paille de l'aire d'été, et le vent l'emporta, de sorte qu'aucun lieu n'est trouvé pour elle, — tous les royaumes terrestres sont brisés et cessent d'exister, — alors la pierre devient une grande montagne et remplit toute la terre. Cette pierre n'est point la naissance de Christ; car la pierre ne pouvait pas frapper les pieds avant que le quatrième royaume romain fût divisé, et ce royaume, comme nous l'avons démontré, ne fut pas divisé avant l'année 336 de l'ère chrétienne; c'est-à-dire que les pieds de la statue n'existaient pas le jour de sa naissance.

Ce royaume n'était pas suscité lorsque Jésus-Christ enseigna ses disciples à prier. Lisez Matth. VI, 10. La mère des fils de Zébédée comprenait que le royaume n'était pas encore suscité, lorsqu'elle dit au Seigneur : « Ordonne que mes fils, qui sont ici, soient assis l'un à ta droite, et l'autre à ta gauche dans ton royaume » (Matth. XX, 21). Enfin, il n'était pas encore suscité lorsque le Seigneur mangea la Pâque. Lisez Luc XXII, 18. « Car je vous dis que je ne boirai plus du fruit de la vigne jusqu'à ce que le règne (royaume) de Dieu soit venu. »

Avant son ascension, ses disciples lui demandèrent : « Seigneur, sera-ce en ce temps-ci que tu rétabliras le royaume d'Israël? » (Actes I, 6.) Mais ce n'est pas encore tout. L'apôtre Paul parle aux Corinthiens 28 ans après l'ascension de Jésus-Christ (voyez 1 Cor. XV, 50). « Voici donc ce que je dis, mes frères, c'est que la chair et le sang ne peuvent point hériter le royaume de Dieu. » Ce texte nous démontre clairement que le royaume de Dieu ne sera pas suscité avant que les saints tous ensemble aient revêtu l'immortalité « à la dernière trompette ». Saint Jacques II, 5, nous dit : « Ecoutez, mes frères

bien-aimés : Dieu n'a-t-il pas choisi les pauvres de ce monde, qui sont riches en la foi et *héritiers du royaume* qu'il a promis à ceux qui l'aiment? Mais quant est-ce que le royaume de Dieu sera suscité? Voyez Matth. XXX, 31-34. « Or quand le fils de l'homme viendra environné de sa gloire, et accompagné de tous ses saints anges, alors il s'assera sur le trône de sa gloire. Alors le roi dira à ceux qui seront à sa droite : Venez, les bénis, de mon Père, possédez en héritage le royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde. » — C'est alors que le royaume de Dieu sera suscité.

(La fin au prochain numéro.)

### L'Évangile éternel.

Sanctifiez-les par la vérité; la parole est la vérité. J.-C.  
Jean XVII, 17.

Grandson, cant de Vaud (Suisse),  
mercredi le 6 juin 1866.

M. B. Czechowski, éditeur.

Nous commençons donc une spéciale revue des prophéties par la grande statue de Nébucadnetsar, roi de Babylone (Dan. II) et nous continuerons, Dieu voulant, chapitre après chapitre et les versets, surtout depuis chap. VII de ce prophète jusqu'à la fin du chap. XII, ainsi que tous les 22 chap. de l'Apocalypse de saint Jean, qui seront notre spéciale exposition prophétique avec les observations historiques qui y sont comprises.

La critique amicale et chrétienne sera reçue et publiée avec reconnaissance.

Cette feuille est destinée à répandre la lumière de l'Évangile éternel, surtout parmi ceux qui sont encore éloignés de la grâce du Sauveur, spécialement l'ancien peuple d'Israël, et, nous n'en doutons nullement, cette partie des prophéties sur la venue du Messie, le roi des Juifs, les intéressera. Nous prions donc tous ceux qui désirent voir l'avancement du royaume de Christ parmi ce peuple, de nous aider à répandre cette feuille parmi tous ceux qui ont besoin d'être guéris par le sang de Jésus, tandis que ce bon Sauveur est encore notre grand prêtre et notre intercesseur auprès du Père dans les cieux, et ainsi nous accomplirons ensemble notre devoir envers eux, selon la parole de l'Éternel qui dit : « Fils d'homme, je t'ai établi pour surveillant à la maison d'Israël; tu écou-

teras donc la parole de ma bouche, et tu les avertiras de ma part. Quand j'aurai dit au méchant : tu mourras de mort, et que tu ne l'auras point averti, et que tu ne lui auras point parlé pour l'avertir de se garder de son méchant train, afin de lui sauver la vie, ce méchant-là mourra dans son iniquité; mais je redemanderai son sang de ta main. Que si tu as averti le méchant et qu'il ne se soit point détourné de sa méchanceté ni de son méchant train, il mourra dans son iniquité; mais tu auras délivré ton âme. Pareillement, si le juste se détourne de sa justice et commet l'iniquité lorsque j'aurai mis quelque obstacle devant lui, il mourra, parce que tu ne l'auras point averti; il mourra dans son péché et il ne sera point fait mention de ses justices qu'il aura faites; mais je redemanderai son sang de ta main. Que si tu avertis le juste de ne point pécher et que lui aussi ne pèche point, il vivra certainement, parce qu'il aura été averti; et toi pareillement, tu auras délivré ton âme. » (Ezéc. III, 17-21). — Nous voulons observer ici encore à tous les chrétiens et les amis des missions qu'une telle feuille est un missionnaire qui coûte le moins et qui accomplit beaucoup de bien. Il n'a pas besoin de payer son hôtel, sa pension, son voyage, ses chambres de conférence lorsqu'il ne peut pas les trouver gratis. Il n'a pas besoin d'habit convenable pour pénétrer dans les chambres des riches, il entre dans les salons des princes et des rois; dans les ateliers, dans les hôpitaux et dans les prisons; parmi les grands et parmi les petits, et souvent ceux qui sont les plus infidèles et pour lesquels il n'y a aucun moyen de les amener à une assemblée religieuse, deviennent convenants de leurs erreurs par le moyen d'un tel missionnaire qui tombe entre leurs mains et les persuade de croire à Jésus.

Cette feuille a été conçue sans aucun conseil humain et sa prospérité dépend uniquement de celui qui nous a inspiré cette pensée d'ouvrir cette grande mission dans ces derniers jours, et nous croyons qu'elle aura son succès. — Frères et sœurs chrétiens, priez pour nous que, par cet instrument, la parole de Dieu soit répandue parmi les pécheurs qui ont besoin d'être lavés par le précieux sang d'Emmanuel; et que le nom de Dieu soit glorifié sur la terre et qu'un peuple bien disposé soit préparé au Seigneur (Luc I, 17).

Tous ceux qui seront disposés à signer

pour cette feuille, en recevant ce premier numéro, auront la bonté d'avoir patience jusqu'à ce que nous ayons réuni 600 abonnés, et dès lors l'*Évangile éternel* paraîtra régulièrement tous les mercredis de chaque semaine. A la réception du second numéro, les abonnés sont priés de nous envoyer le montant ou, en cas de refus, le retour du premier numéro, afin que nos travaux ne subissent pas d'interruption.

M. B. C.

### L'infidélité rendant témoignage à la vérité des prophéties.

Même la colère d'homme lui fait souvent rendre louange à Dieu, comme il est remarquablement manifesté dans les ouvrages des infidèles qui ont cherché à renverser le vrai christianisme. Les passages suivants recueillis par le Dr Alexandre Smith et publiés dans « The Christian » Boston, Amérique du Nord, janvier 1866, par H.-L. Hastings, — principalement « Des ruines des empires » et « Les voyages en Syrie, Egypte, etc. » par T.-F. Volney, un infidèle Français, illustrent ce fait. L'évidence de l'inspiration de la prophétie de l'Écriture sainte nous fournit suffisamment de faits qui démontrent comme ils ont été remarqués par les voyageurs infidèles et enregistrés par eux.

« Et la génération à venir dira, vos enfants qui viendront après vous, et l'étranger qui viendra d'un pays éloigné, quand ils verront toutes les plaies de ce pays et ses maladies dont l'Éternel l'affligera. » (Deuté. XXIX, 22.)

« Je voyageais dans l'empire des Ottomans, et je parcourais les provinces qui jadis furent les royaumes d'Égypte et de Syrie ». « Je dénombrai les royaumes de Damas et de l'Idumée, de Jérusalem et de Samarie, et les états belliqueux des Philistins, et les républiques commerçantes de la Phénicie. Cette Syrie, me disais-je, aujourd'hui presque dépeuplée, comptait alors cent villes puissantes. Ses campagnes étaient couvertes de villages, de bourgs et de hameaux. De toutes parts l'on ne voyait que champs cultivés, que chemins fréquentés, qu'habitations pressées. Ah! que sont devenus ces âges d'abondance et de vie? Que sont devenues tant de brillantes créations de la main de l'homme? Où sont-ils ces remparts de Ninive, ces

murs de Babylone, ces palais de Persépolis, ces temples de Balbek et de Jérusalem? Où sont ces flottes de Tyr, ces chantiers d'Arad, ces ateliers de Sidon, et cette multitude de matelots, de pilotes, de marchands, de soldats? Et ces laboureurs et ces moissons, et ces troupeaux et toute cette création d'êtres vivants dont s'énergeillissait la face de la terre? Hélas, je l'ai parcourue, cette terre ravagée! J'ai visité les lieux qui furent le théâtre de tant de splendeur, et je n'ai vu qu'abandon et que solitude. J'ai cherché les anciens peuples et leurs ouvrages, et je n'en ai vu que la trace, semblable à celle que le pied du passant laisse sur la poussière. Les temples sont éroulés, les palais sont renversés, les ports sont comblés, les villes sont détruites et la terre nue d'habitants n'est plus qu'un lieu désolé de sépulcrés... Grand Dieu! d'où viennent de si funestes révolutions? Par quels motifs la fortune de ces contrées a-t-elle si fort changé? Pourquoi tant de villes se sont-elles détruites? Pourquoi cette ancienne population ne s'est-elle pas reproduite et perpétuée? Chaque jour je trouvais sur ma route des champs abandonnés, des villages désertés, des villes en ruines. » (Volney, « Ruines ».)

(A continuer.)

« Pourquoi l'Éternel a-t-il ainsi traité ce pays? Quelle est la cause de l'ardeur de cette grande colère? » J.-C. 24.

### Conditions de l'abonnement.

L'*Évangile éternel* sera publié à Grandson, canton de Vaud (Suisse), le mercredi de chaque semaine, depuis l'apparition du numéro 2. — Le prix de l'abonnement pour la Suisse (franco) est de 5 francs par année. Les lettres et envois doivent être adressés au rédacteur. On est instamment prié d'affranchir.

M. B. C.